



**CURIA DIOCESANA
DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.**

San Juan de los Lagos, Jal., a 14 de enero de 2021.
Asunto: Comunicado sobre la celebración del día del
Evangelizador y Catequista.
Protocolo 36/2021.

**A todos los sacerdotes, consagrados, evangelizadores
y catequistas de nuestra Diócesis.**

Que la paz y la esperanza que nos brinda nuestro Señor Jesucristo dueño de la vida, habite en el corazón de cada uno de ustedes y de sus seres queridos.

En medio de esta situación en la que el Señor nos ha permitido enfrentarnos a nuevas realidades, que interpelan nuestra forma de vida y por ende nuestra forma de evangelizar, en el marco del año pastoral de la Participación Cristiana, la Iglesia esta llamada para ser fiel al mandato de Jesucristo siempre y en todas partes (Mt 28, 19).

Siendo la evangelización y la catequesis la luz de esperanza que toca el corazón mismo de la fe y que se hace gracias a la acción del Espíritu Santo que comunica el amor de Dios en Jesucristo y en cada persona, la Comisión Diocesana de Pastoral Profética, **invita a la vivencia del Encuentro Diocesano del Evangelizador y Catequista 2021, como un espacio de formación, oración y convivencia para fortalecer nuestro ser y renovar nuestro compromiso misionero.**

En este año ante la crisis sanitaria que estamos viviendo, nos ha parecido pertinente desarrollar dicho encuentro **a través de los medios virtuales con los que cuenta nuestra Diócesis**, ya que la Iglesia no debe desfallecer ante los embates que azotan a la humanidad sino impulsar la fe en Cristo el Señor.

Este encuentro tiene como objetivo: *“Reanimar nuestro ser evangelizador, para tomar conciencia de nuestra responsabilidad y participación política y social en esta nueva realidad a la luz del Evangelio”*. Por lo que invitamos a cada uno de los responsables de esta Comisión en todos sus niveles de Iglesia, a promover y participar en dicho evento de manera activa, en cada una de las parroquias, teniendo en cuenta todas las recomendaciones que se nos han dado para el cuidado personal y comunitario ya que esto es expresión de una fe viva. En los lugares donde no les es posible hacerlo, considerar alguna otra forma de hacerles



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

llegar el agradecimiento y motivación a cada uno de los agentes evangelizadores y catequistas, para que continúen con esta bella misión.

El lugar en el que se desarrollará y se transmitirá este evento, será en la Casa Frater "Divino Niño", el día 17 de enero de 10:00 a.m., a 2:00 p.m., culminando con la celebración Eucarística, presidida por un servidor, en la que nos reuniremos en oración para rogar a Dios su consuelo y misericordia, especialmente por nuestros hermanos que experimentan la incertidumbre, la duda, la tristeza y el dolor por la enfermedad y la muerte de sus seres queridos.

Cabe mencionar que dentro de este acontecimiento se reconocerá a una de las parroquias de cada decanato, la cual, a través de su creatividad y compromiso pastoral ha atendido apremiantemente la misión encomendada. Enviamos el link donde se podrán conectar a la transmisión de este evento:

<https://www.youtube.com/watch?v=0mnavxPBAO4>

<https://www.facebook.com/MensajeroDiocesano/posts/1908805642591544>

Confianto que vamos caminando de la mano del Señor y bajo la protección de nuestra Madre Santísima de San Juan, les bendigo a cada una de sus familias y elevo mi oración por ustedes. Su hermano en Cristo.


+ MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE
VI Obispo de la diócesis de San Juan de los Lagos


SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ
Canciller



Ccp. Archivo.

Página 2 | 2